

. CCOO, UGT y CITAM han remitido una carta a la Delegada de Hacienda y Personal denunciando la persecución sindical en el Ayuntamiento de Madrid

Ante el expediente disciplinario abierto a un **delegado de prevención de CCOO**, como consecuencia de una visita a la sede de la Banda Sinfónica Municipal para comprobar las medidas de protección contra el COVID-19, es decir, por desarrollar las tareas propias de su representación, los Sindicatos que forman parte de la Mesa General de Negociación de los Empleados Públicos denuncian el intento de impedir mediante la amenaza de sanción disciplinaria, las tareas que desarrollan los delegados y delegadas sindicales en el ejercicio de sus funciones de representación y exigen a la Delegada de Hacienda y Personal que tome las medidas que sean necesarias para, por un lado, que no se lleve a efecto este acto de persecución sindical y, por otro, que hechos como el que se denuncia no vuelvan a repetirse en el futuro.

[Adjuntamos carta](#)